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DOMENICA 12 GENNAIO 
III Domenica di Natale 
Salmodia I settimana 
 

h. 18 Vespri e Benedizione 
18.30 Bettani Bruno 
Maurini Maurizio e Lucia 
Corna Gina in Belloli 

08.00 Sangaletti Luigi e cl.1933 
          Pandini Barbara 
10.00 Annovazzi Carolina 
          Foieni Emilio e fam. 
          Bettani Achille 
11.15 Grasselli Angelo 
 

LUNEDI’ 13 GENNAIO 
17.00 Fam.Gera   
Invernizzi Rocco e Pierina 
          Colombo Gina 

07.30 Forlani Giuseppe 
          Antonia,Amedeo 
17.00 Bottarelli Margherita, 
          Giovanni, Angelo,Maddalena 

MARTEDI’ 14 GENNAIO 
Dedicazione cattedrale 

07.30 Gastoldi Luigina e Pietro 
17.00 Forlani Giovanni cl.1967 
          Fam. Orsini 

MERCOLEDI’ 15 GENNAIO 
Ss.Narno, Viatore e Giovanni 
17.00 Forlani Rino 
         Conti Luigi e Luigina 

07.30 Fam. Consonni e Santini 
          Gastoldi Giovanni e Teresa 
17.00 Giacomina, Giuseppe e Maurizio 
          Gabriele, Maria e Filippo 

GIOVEDI’ 16 GENNAIO 
25esima giornata per approf. e 
dialogo cristiani-ebrei 

07.30  
17.00 Gastoldi Giovanni 
          AMO 

VENERDI’ 17 GENNAIO 
S.Antonio Abate 
16.00 Esposiz.e Adoraz. 
20.30 Vespri e Benediz. 

07.30 Bettani Antonietta (leg) 
10.00 Bassis Maria e Domenico (leg) 
  Fossati Franca e Bottarelli Maddalena 
          Domenico  

(Benedizione Pane di S.Antonio) 

SABATO 18 GENNAIO 
S.Liberata 
h10.00 Messa Annunciata 

Settimana di preghiera unità cristiani 
07.30  
20.00 Grasselli Elisa, Luigia e Giovanni 

DOMENICA 19 GENNAIO 
II Tempo Ordinario 
Salmodia II settimana 
h. 18 Vespri e Benedizione 
18.30 Corna Alfredo 
Angela, Giuseppe, Severino           
 

08.00 Moleri Giuseppe, Borella Angela 
          Renato, Ester, Luigi cl.1933 
10.00 Felisi Mara, D.Claudio cl.1974 
        Fam.Masserdotti, Pandini, Natali,  

Fontana, Sr.Giuseppina 
11.15 Carraro Walter 30 gg 
          Annovazzi Carolina 

In settimana ci ha lasciato Moleri Giorgio.  

Siamo vicini ai familiari con il ricordo e la preghiera.  
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BATTESIMO DI GESU’ (Vg Mt. 3,13-17) 
 

Con il Battesimo di Gesù termina il tempo di Natale ed inizia il tempo 

detto Ordinario. E’ un tempo liturgico che propone un cammino di 

fede centrato alla riscoperta della vicinanza di Dio all’umanità, nella 

persona di Gesù: il Figlio amato e prediletto. E’ questa vicinanza che 

opera la nostra trasformazione e ci permette una vita da “illuminati”. 

Possiamo dunque interrogarci sui modi in cui siamo disponibili ad 

essere oggi segno della luce di Dio per un mondo che ha sempre 

bisogno di luce divina. 

• BATTESIMO DI GESU’: oggi il Vangelo ci presenta Gesù come il 

Figlio amato e prediletto che Dio invia nel mondo come Messia, 

Salvatore “il mio servo, il mio eletto in cui mi compiaccio”. La scena 

del Battesimo di Gesù è descritta con tre immagini: l’apertura del 

cielo, la colomba, la voce del cielo. Il prefazio ci spiega il significato 

di queste tre immagini.  

1.Si aprono i cieli. Matteo vuol dire ai suoi lettori e a noi una 

sorprendente notizia: Dio ha esaudito la supplica del suo popolo “se 

tu squarciassi i cieli e scendessi…”. Non solo Dio ha squarciato, ma ha 

spalancato il cielo e non lo rinchiuderà più. 

2. Dio fa udire la sua voce perché il mondo creda che il Verbo era in 

mezzo agli uomini. 

3. Con lo Spirito che si posa come una colomba su Gesù vuol 

ricordare che Gesù è consacrato come servo di Dio per una 

missione sacerdotale, profetica, regale, perché tutti gli uomini 

riconoscessero in lui il Messia, l’inviato a portare ai poveri il lieto 

annuncio.  

• COME SVOLGERA’ LA SUA MISSIONE GESU? Ai versetti 2-5 di 

Isaia 42, la prima lettura di oggi, non si dice cosa farà ma quali 

comportamenti eviterà. Non adotterà i metodi che hanno permesso 

ai faraoni d’Egitto, ai re Assiri e Babilonesi di divenire i dominatori 

del mondo, egli non si imporrà con la forza, con le minacce di 

sanzioni contro chi non si adegua alle sue disposizioni. Non 

griderà, non alzerà la voce. Non sarà intollerante, né intransigente 

con i deboli. Non condannerà nessuno, recupererà chi ha sbagliato 
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e ricostruirà con pazienza e rispetto ciò che sta andando in malora. 

Per lui non ci saranno mai casi perduti, situazioni irrecuperabili. 

Sarà mite e non si lascerà intimidire da nessuno. Sarà anche tentato 

dallo scoraggiamento ma si manterrà fermo e deciso nel portare a 

termine la sua missione anche se difficile e impegnativa. Non 

arretrerà di fronte a nessun ostacolo. Nel Vangelo questo canto del 

servo del Signore, è applicato direttamente a Gesù. 

• NEL RICORDO DEL NOSTRO BATTESIMO. Anche a noi al nostro 

Battesimo, esattamente come al Giordano, una voce ha 

ripetuto:”Figlio, tu mi assomigli. Io ti amo, tu mi dai gioia”. Abbiamo 

dentro il respiro del cielo, il soffio di Dio che ci avvolge, ci modella, 

trasforma i nostri pensieri, affetti, speranze, ci fa simili a lui. Ad 

ogni mattino, anche i più oscuri, iniziamo la nostra giornata 

ascoltando per primo la voce del Padre: Figlio, amore mio, mia 

gioia e sentiremo il buio che si squarcia e l’amore che spiega le sue 

ali dentro di noi. Ciascuno di noi dovrebbe sperare che Dio gli 

possa dire:”di te mi compiaccio, di te mi rallegro!”. Forse 

conoscendo le nostre rivolte verso Dio, i nostri peccati, esitiamo a 

crederlo possibile. Noi esitiamo, eppure dovremmo esserne 

convinti perché queste sono le parole che Dio vuole dirci e ci dirà 

se speriamo nella sua misericordia e bontà e non nelle nostre 

giustificazioni. 

 

DROGA E LEGALIZZAZIONE. 

L’insostenibile leggerezza di una proposta. 
Prima di entrare nel dibattito della legalizzazione delle droghe 

leggere, è necessario che chiunque voglia affrontare questo tema 

sviluppi alcuni punti di consapevolezza, partendo dalle evidenze 

scientifiche per poter comprendere in pienezza i rischi e le 

conseguenze di questa scelta. Gli studi più accreditati hanno 

dimostrato da anni che la cannabis è una sostanza psicoattiva, 

neurotossica e pericolosa per la salute mentale e fisica propria e 

altrui. I danni maggiori sono quelli derivanti dall’uso precoce 

(adolescenziale) di questa sostanza nel momento in cui il cervello si 

trova nella delicata fase di sviluppo celebrale che termina dopo i 21 

anni. Studi scientifici hanno mostrato conseguenze tanto più gravi 

sulle capacità cognitive (attenzione, memorizzazione e 

apprendimento, quoziente intellettivo, gratificazione, capacità 

decisionale e stima del pericolo) e quanto più è precoce l’inizio 

dell’uso e quanto è più frequente e duraturo.  
 

  

DA RICORDARE 
Martedì 14 gennaio: ore 21.00 Consiglio Pastorale Parrocchiale 
Giovedì 16 gennaio:ore 21.00 Incontro catechisti 

 
Domenica 19 gennaio: 
Giornata di spiritualità ad Albino con P.Giulio Madona per un cam-
mino di fede adulta. Partenza ore 14.15 in Misericordia 
 

PELLEGRINAGGI PARROCCHIALI 2014 
1) MONT ST.MICHEL 7 gg € 700,00  
La parrocchia organizza per la fine di maggio un pellegrinaggio-gita 
con pullman in Normandia: Mont St.Michel, St.Malò ecc. 
INFO E ISCRIZIONI C/O DON SANDRO entro fine marzo 
 

2) GIORDANIA: TERRA BIBLICA AL DI LA’ DEL GIORDANO 
8 gg € 1.300,00 dal 4 all’11 di agosto ci guiderà don Mimmo  
INFO C/O DON ERNESTO 

VITA DELL’ORATORIO 
 

Domenica 12 gennaio:nel pomeriggio Karaoke.  
Domenica 19 gennaio:nel pomeriggio torneo di FIFA e JUST DANCE 
Domenica 26 gennaio:animazione per i più piccoli. 

Uno studio in particolare ha dimostrato che chi fa uso di cannabis 

prima dei 18 anni può avere una perdita di quoziente intellettivo 

anche di 8 punti dopo i 20 anni. Gli incontri dello scorso anno fatti in 

parrocchia, in collaborazione con il SERT di Martinengo e con la 

comunità AGA di Pontirolo, hanno evidenziato, attraverso immagini 

impressionanti, gli effetti della droga sul nostro cervello. 

Ma quando si parla genericamente di cannabis o erroneamente di 

droghe leggere, non si tiene conto di che cosa si trova sul mercato 

oggi e della domanda (e quindi dell’offerta delle organizzazioni 

criminali che esiste). Da qualche anno a questa parte viene proposta 

una cannabis sempre più potente e con effetto sempre più alterante. 

La gravità dei danni infatti risente anche dalla percentuale di 

concentrazione di principio attivo presente nei prodotti oltre all’uso 

contemporaneo di altre droghe e alcool che oggi rappresenta 

purtroppo la norma. Si aggiunge anche una bassa disapprovazione 

sociale che è dimostrato, porta ad un aumento dei consumi. E aprire il 

mercato non toglie nulla alle organizzazioni criminali. (Continua…) 


